

Liebe Mitglieder, Freunde und Gönner!

In der Mitgliederversammlung, die am 15. April in Denzlingen stattfand, wurde ich zum 1. Vorsitzenden des Förderkreises gewählt. Ich habe diese Wahl mit einem tiefempfundenen Dank an den bisherigen 1. Vorsitzenden, Herrn Landrat a.D. Dr. Seiterich, angenommen. Er hat über Jahre hinweg den Förderkreis nicht nur geleitet, sondern unsere Arbeit durch sein nie erlahmendes Engagement und seine Ideen beflügelt. So fällt es mir und den mit mir gewählten Mitgliedern des Vorstandes und des Beirates nicht schwer, diese Arbeit fortzusetzen. Wir wollen die Kontinuität wahren, aber auch bemüht sein, dem Förderkreis mit neuen Ideen nicht nur weitere Mitglieder zu gewinnen, sondern ihn auch noch stärker in das Bewußtsein breiter Schichten unserer Bevölkerung zu tragen. Das kann nicht auf eine spektakuläre Weise geschehen. Wir sollten spürbar machen, wie sehr wir uns der Geschichte verpflichtet fühlen und wie groß die Aufgabe ist, die Zeugnisse weit zurückreichender Epochen zu bergen, zu erhalten und mit Hilfe der Staatlichen Denkmalspflege und der Wissenschaft in den größeren Zusammenhang hineinzustellen. Einblicke geben uns immer wieder die Hefte der „Archäologischen Nachrichten aus Baden“, die längst zu einer Brücke von der Forschung herüber zu uns Bürgern geworden sind.

Diesem Gruß an Sie alle möchte ich die herzliche Bitte anfügen, für unseren Förderkreis weitere Mitglieder zu werben. Nur dann, wenn wir noch stärker und auch in unseren finanziellen Möglichkeiten noch kraftvoller werden, können wir die Ziele erfüllen, die wir uns im Förderkreis gestellt haben: Der ur- und frühgeschichtlichen Forschung in Baden in ihrer so bedeutenden Arbeit zu helfen.

Ihr

(Philipp Brucker)

Lahr, im August 1978

